

NEWSPAPER

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat Melalui DDS di Desa Bojongkalong

Sukabumi - SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID

May 1, 2024 - 09:52



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG
7°0'31", 106°57'12", 136°
30/04/2024 10:36:53

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat Melalui DDS di Desa Bojongkalong

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat terhadap berbagai potensi gangguan, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana yang dilaksanakan pada Selasa, 30 April 2024, di Kp. Bojongkalong, Rt.03/06, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Briпка Iwan Kartiwan, bersama dengan Babinsa Desa Bojongkalong, Sertu Alwan. Mereka bersama-sama mengunjungi perangkat desa dan masyarakat setempat untuk menyampaikan sejumlah himbauan penting.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan, “Kami melaksanakan DDS ini tidak hanya sebagai rutinitas, tetapi sebagai wujud nyata kepedulian Polsek Nyalindung terhadap keamanan dan kenyamanan warga Bojongkalong. Kami berharap dengan kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka semakin meningkat.”

Dalam kegiatan ini, Briпка Iwan Kartiwan memberikan beberapa himbauan kritis kepada masyarakat, termasuk mengaktifkan kembali Satkamling untuk mencegah tindak pidana, antisipasi terhadap bencana alam yang mungkin terjadi akibat curah hujan tinggi, larangan penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, serta pentingnya pengawasan orang tua terhadap anak-anak remaja agar tidak terlibat dalam aktivitas geng motor atau tawuran.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol di lingkungan mereka. “Kami mengharapkan keterbukaan dan kerjasama dari masyarakat, sehingga apabila ada masalah atau kejadian yang tidak diinginkan, bisa segera kami tangani,” ujar Briпка Iwan Kartiwan.

Kegiatan berlangsung dalam kondisi yang aman dan kondusif, menandakan respons positif dan keterlibatan aktif dari masyarakat Desa Bojongkalong dalam mendukung program keamanan yang diusung oleh Polsek Nyalindung.